

In Ear Headset - Type-C™ „C12-LR“



Clear Sound



Enhanced Bass



Type-C Connector
1.2 m Cable



Smart IC
Intelligent
Compatibility



Musik & Calls
Volume control

Produkt Info



Tauchen Sie mit dem Fontastic In-Ear Headset C12-LR in eine neue Klangwelt ein und lassen Sie sich vom hervorragenden Sound dieses Headsets begeistern. Das hochwertige Headset in edlem Design ist optisch nicht nur sehr ansprechend, es ist auch sehr angenehm zu tragen und bietet perfekten Sitz. Das Headset verfügt über Tasten zur Musik- und Lautstärkeregelung, über die auch die Telefonfunktionen gesteuert werden. Der integrierte Smart IC sorgt für Kompatibilität zu allen Geräten mit Type-C Anschluss Headset. Mit diesem hochwertigen Headset mit integriertem Mikrofon hören Sie Ihre Lieblingsmusik und telefonieren in ausgezeichnete Sprachqualität.

Technische Daten:

- Eingebauter intelligenter IC
- Größe der Treibereinheit: 14,2 mm
- Impedanz: $32\Omega \pm 3$
- Frequenz: 20-20000Hz
- Empfindlichkeit: $113\text{db} \pm 3$
- Typ-C-Anschluss
- Kabel-Fernbedienung
- Eingebautes Mikrofon
- Kabellänge: 1,2 m

Art.Nr: 262357

EAN: 4024559262357

Immerse yourself in a new world of sound with the Fontastic In-Ear Headset C12-LR and be inspired by the excellent sound of this headset. The high-quality headset in noble design is not only visually very appealing, it is also very comfortable to wear and offers a perfect fit. The headset has buttons for music and volume control, which also control the phone functions. The integrated Smart IC ensures compatibility with all devices with Type-C connector. With this high-quality headset with integrated microphone, you can listen to your favorite music and make calls in excellent voice quality.

Specifications:

- Built-in smart IC
- Driver unit size: 14.2 mm
- Impedance: $32\Omega \pm 3$
- Frequency: 20-20000Hz
- Sensitivity: $113\text{db} \pm 3$
- Type-C Connector
- Cable remote control
- Built-in microphone
- Cable length: 1.2m